



やまなか み え こ
山中 美恵子

質
問
QUESTION

コミュニティバス運行の
見直しを

住民の方々の足となる
よう努めていきます

回
答
ANSWER

「住民環境課長」

質問

当町のコミュニ
ティバスは、平

成15年10月に運行を開
始してから13年になり
ます。福祉の足として
高齢者や障がい者に大
変喜ばれています。

当町は、介護保険の
総合事業の中に生活支
援サービス事業を始め
るとあり、65歳以上の
人の多様な生活支援や
外出支援、見守り支援

を検討するとあります。
また、商業施設に停留
所を新設してほしい、
町民の日常生活の利便
性の向上を図ってほし
い、などの町民の声を、
私は何度も聞いていま
す。

そこで、生活支援
サービス事業の観点と
町民の声を反映してい
ただき、安八温泉を中
心とする運行のほかに、
商業施設と高齢者が利
用されるその他の施設
への、停留所新設等の
見直しを行ってもらい
たいと考えますので、
提案します。

回答

当町のコミュニ
ティバス（アン
ビーバス）は、運行開

始以来、安八温泉を基
点として、特に高齢者
の方々の足として運行
してまいりました。

介護保険総合事業に
おける生活支援、外出
支援にこのアンビーバ

スを利用していただく
のも手法の一つであり
ます。よりきめ細やか
で多様なサービス、例
えば家の前から商業施
設や医療機関の玄関前
までなどが望まれるこ
とも予想され、1台で
巡回するアンビーバス
ではご不便をおかけす
ることも考えられます。
バスの追加を行えば、
商業施設や町内の医療
機関等への運行につい
ての余裕ができます。

また、バスの追加以外
の方法でも、運行体系
の見直しによってもバ
ス運行に余裕がもてま
すが、現在の経路上付
近であれば、運行時間
の大幅な延長がなくて
も調整が可能と思われ
ます。ただし、商業施
設等をはじめ、バス停
新設・運行体系を見直
すためには、安八町公
共交通会議を開催して
申請していくこととな
ります。

また、今回地方創生
事業として補正予算に、
公共交通に関するアン
ケート調査負担金を計
上していますが、その
中でも、このアンビー
バスに対する住民ニー
ズ等の調査を行い、皆
様の希望に答えられる
よう、運行体系の検討
をしていき、アンビー
バスが住民の方々の足
となるよう努めていき
たいと考えます。



安八温泉を基点として運行するコミュニティバス（アンビーバス）